



Des représentants du Patriarcat de Moscou ont participé aux travaux du Sénat et de l'Assemblée de l'État de New York, qui ont déclaré avril « mois de l'histoire russo-américaine »

Pour la première fois dans l'histoire, les deux chambres législatives (Sénat et Assemblée) des autorités de l'état de New York (États-Unis), ont adopté une résolution initiée par la coalition des organisations des expatriés russes sur la création d'un Mois de l'histoire russo-américaine. Les sénateurs ont aussi recommandé au gouverneur de l'État de signer la résolution et, par là même, de décréter à un plus haut niveau le mois d'avril Mois de l'histoire russo-américaine, informe le site du Conseil de coordination des organisations des expatriés russes aux États-Unis.

Selon les informations du Centre culturel russo-américain « Patrimoine », ce sont le sénateur A. Espaillet et le membre de l'Assemblée G. Linares qui ont proposé le vote de cette résolution. Le texte en a été publié sur le portail de l'État. La résolution sera communiquée à l'ambassadeur de la Fédération de Russie aux États-Unis, au Consul général russe à New York et aux hiérarques de l'Église.

Le 11 avril, les membres de la coalition ont participé à la séance solennelle conjointe du Sénat et de l'Assemblée de l'État, dans le cours de laquelle la résolution a été officiellement portée au registre des documents des organes législatifs. Avec la bénédiction de l'évêque Jean de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis, la délégation représentant les organisations culturelles russes se composait du chancelier des paroisses du Patriarcat de Moscou aux États-Unis, l'archiprêtre Georges Konev, et l'archiprêtre Alexandre Goloubov, cleric de la cathédrale Saint-Nicolas de New York, qui ont béni les travaux du Sénat et de l'Assemblée à la demande des sénateurs.

Le Mois de l'histoire russo-américaine débute mi-avril dans l'État américain de New York. Cette année, il sera consacré au 55^e anniversaire du premier vol de Youri Gagarine dans l'espace.

Le Mois de l'histoire russo-américaine a lieu chaque année depuis 2012. A l'époque, le Centre culturel russo-américain « Patrimoine », membre du Conseil de coordination des organisations des expatriés russes, avait créé une coalition de dix organisations d'expatriés russes qui a adressé une pétition au Sénat de l'État de New York. Cette année, environ 50 organisations d'expatriés russes prennent part aux manifestations organisées dans le cadre du Mois.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49606/>